

Elterninformation Nr. 1

Überlingen, 08.09.2020

Liebe Eltern,

in wenigen Tagen startet das neue Schuljahr. Wir sind vorbereitet und freuen uns schon sehr. Im folgenden Elternbrief erhalten Sie die wichtigsten Informationen, die zu einem gelingenden Start des neuen Schuljahres beitragen sollen.

1. Neue Coronaverordnung

Wie Sie sicher schon wissen gilt ab Montag, den 14. September 2020, eine neue Coronaverordnung für die Schulen in Baden-Württemberg. Die wichtigsten Änderungen wollen wir hier zusammenfassen:

- Ab Montag gilt auf dem Schulgelände, also auch auf dem Schulhof, den Toiletten, den Gängen, usw. eine Maskenpflicht. Diese gilt nicht während des Unterrichts. Wer will kann aber auch hier eine Maske tragen. Eine Ausnahme macht die Nahrungszubereitung im Fach AES. Hierbei muss ebenfalls eine Maske getragen werden.
- Zum Start des Schuljahres müssen Sie als Erziehungsberechtigte das beiliegende Schreiben ausfüllen und Ihrem Kind zum ersten Schultag mitgeben. Darin versichern Sie, dass das Kind frei von Krankheitssymptomen, die auf eine Covid19-Erkrankung hinweisen könnten, ist bzw. mit keiner erkrankten Person in Kontakt war. Weitere Informationen entnehmen Sie dem genannten Schreiben.

Wichtig: Ohne dieses Schreiben darf Ihr Kind nicht am Unterricht teilnehmen und muss wieder nach Hause geschickt werden!

- Weiter gilt: Wer entsprechende Krankheitssymptome, wie Fieber, Husten, Halsweh oder Geschmacks- und Riechverlust zeigt, bleibt bis zur vollständigen Genesung zu Hause.

2. Erster Schultag

Am Montag haben die Kinder in den ersten beiden Stunden Unterricht bei Ihren Klassenlehrern. Danach beginnt der Fachunterricht. Die 6. Stunde entfällt.

3. Nachmittagsunterricht

In den ersten beiden Wochen entfällt der Nachmittagsunterricht. Hier finden die einführenden Fach- und Stufenkonferenzen statt.

4. Essensversorgung in den Pausen

Die Mensa wird voraussichtlich erst ab der dritten Schulwoche, wenn der Nachmittagsunterricht beginnt, öffnen. Aufgrund der Hygienevorschriften wird es nur einen sehr begrenzten Zugang zur Mensa geben. Eine allumfassende Versorgung in den Pausen kann damit nicht sichergestellt werden. Bitte achten Sie in diesem Schuljahr daher besonders darauf, dass Ihr Kind von zuhause das wichtige Pausenbrot bereits mitbringt. Das Verlassen des Schulgeländes ist aufgrund der Aufsichtspflicht der Schule weiterhin ausdrücklich nicht erlaubt!

5. Chor in Klasse 5 und 6

Aufgrund der Corona-Verordnung ist das Singen in geschlossenen Räumen derzeit nur mit einem Abstand von 2m zu jeder Person möglich. Da wir diese Räumlichkeiten nicht haben, wird bis zur Änderung der Corona-Verordnung die Chorstunde entfallen.

6. Elternbriefe ab sofort nur noch digital

Elternbriefe werden ab sofort nur noch digital verschickt bzw. auf der WebUntis-Startseite veröffentlicht.

Trotz der vielen Einschränkungen sind wir sehr zuversichtlich, dass wir alle miteinander ein schönes Schuljahr vor uns haben.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Karin Broszat
(Realschulrektorin)



Dr. Sascha Ziegelbauer
(Realschulkonrektor)